



保育目標：人間として 生きていく力を養い
心身ともに健やかな子どもを育てる

名東保育園 園だより

NO.5
2024. 8. 30(金)発行

〒465-0081 名古屋市名東区高間町 135

TEL (052) 701-2622 Fax (052) 701-2676

HP <https://meito-haikuen.jp/>



心も身体も豊かになった夏…そして秋



保育園や家庭で、夏ならではの生活を楽しんだ子どもたち。どの子もひとまわり大きくなったように感じます。



この夏、保育園最後のプールを楽しんで！
(5歳児 くじら組)

0歳児の子どもたちはハイハイやあんよで移動できるようになり、部屋から嬉しそうに出てきては、世界を広げています。

1・2歳児の子どもたちは水遊びの楽しさを保育士や友だちと共感！おしゃべりも上手になって、伝えたい気持ちがいっぱいです。

幼児の子どもたちは保育士や友だちと会話が弾み、楽しい体験をしたことがうかがえました。

南海トラフ地震臨時情報が発令され、影響を受けられた方もいらっしゃるのではないかと思います。父母の皆さんも忙しい毎日からちょっと離れ、帰省先や旅行先で、ほっと一息つくことができたでしょうか。

朝夕の暑さも和らぎ、暦の上では秋。楽しかった体験を新たなエネルギーに変え、これからは秋ならではの体験を…。

さあ、楽しかった夏から実りの秋へ！



触ると揺れる水、不思議だね。
(1歳児 きんぎょ組)



お水、気持ちいいね～！
(1歳児 かめ組)



広いホールでいないいないばあ！
(0歳児 あめんぼ組)



階段上って二階へお散歩
(0歳児 めだか組)



びよんびよんカエル♪
みんなでリズムあそび
(乳児クラス)

ほのぼの劇場

「夏の思い出 (4歳児Kちゃん)」



画：中山三鈴

<パラダイス交流> 一緒に夏まつり!

名東パラダイスの夏祭りに、くじら組(5歳児)が遊びに行きました。ゲームに盆踊りなどを一緒に楽しみ、子どもたちの参加を喜んで下さった、おじいちゃん、おばあちゃんたち。楽しい交流となりました!



うまく当たるかな～



最後はみんなで
盆踊り♪



平和ってどんなこと?

8月5日～9日「平和のつどい」を行いました。幼児クラスでは「みんながうれしいときはどんなとき?」「平和ってどんなこと?」と子どもたちに問いかけ考えました。「お家でテレビを見ているとき!」「好きな時間にあそべること」と思い思いに話す子どもたち。子どもたちがそう考えることは平和だからこそ感じる。こと。「平和っていいね、うれしいね」と話をしました。



園長先生が戦争や
平和の絵本を読み
聞かせ。



平和について考える子どもたち。
(4歳児 しろくま組)



展示を一緒に見る親子。
(子育て支援センターあいあいにて)



戦後 79年。今でも世界では戦争が続いています。どの国の人たちも命が大切にされ、平和な暮らしができるように。そのために、悲しい歴史を風化させないこと。そして武力ではなく、相手の話をよく聞き、言葉で話し合っ解決していける世の中に。子どもたちの未来が平和で幸せに暮らせる世の中であってほしいと願います。

台風接近に伴う対応について

- ①名古屋市に「暴風警報」が当日の午前6時現在発令されており、継続が予想される場合は、危険ですので登園を見合わせて下さい。
- ②「特別警報」「大雨・洪水警報」等が発令され、地域的に危険があると予測される場合は登園を見合わせてください。
- ③登園後に暴風警報が発令された場合は、お迎えを要請します。

※詳しくは「(保存文書)令和6年度入園・進級のしおり」、29日(木)配信のメールにてご確認ください。

ほっと美術館



はじき絵で作った花火と
それを見ている自分
(4歳児 しろくま組)



ちぎり貼りてひまわり (1歳児 かに組)



パラダイスの夏まつりで
スタンプをしたよ
(5歳児 くじら組)

9月の行事予定

- 2日(月) 防災会議
避難訓練
- 4日(水) プール閉まり
- 12日(木) 敬老会
- 13日(金) 敬老会
- 19日(木) 誕生会

*敬老会は幼児クラス中心に、パラダイスの利用者さんをお招きして行います。

*10月5日(土)は幼児運動会です。
(3歳児～5歳児参加)



《編集後記》
思わずやってみたくなる体験、思わず話したくなる体験。そんな体験が子どもたちの心を膨らませていくのでしょね。大人も子どもと一緒にわくわく、ときどきしていきなさいね!
(中山)